



Wachenheim, den 18.01.2022

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich möchte Sie mit diesem Schreiben über die Personalsituation zum 2. Schulhalbjahr an der Grundschule an der Wachenburg informieren.

Frau Renate Schäfer wird zum 31.1.2022 neue Schulleitung. Ich selbst werde somit wieder ausschließlich an meiner Schule in Ellerstadt - Friedelsheim - Gönheim tätig sein. Die Zeit in Wachenheim war zwar wirklich herausfordernd, jedoch nehme ich auch viele positive Erfahrungen und Momente mit. Ich wünsche Frau Schäfer einen guten Start. Begegnen Sie Ihr offen und kommunikativ, sie freut sich sehr auf ihre neue Aufgabe.

Frau Masser wird die Schule in Wachenheim verlassen, ihre Stunden werden in Ellerstadt - Friedelsheim - Gönheim gebraucht. Hier gehen zwei Kolleginnen in Pension.

Erfreulich ist, dass die Klasse 1b weiterhin von Frau Detzel geleitet werden kann und die Kinder nicht noch einen weiteren Lehrerinnenwechsel haben werden.

Aufgrund der genannten Personaländerungen ergeben sich Anpassungen im Stundenplan. Änderungen im Stundenplan werden Ihnen von den Klassenleitungen rechtzeitig mitgeteilt.

Auch im Ganztagsbereich kommt es zu einem Personalwechsel. Herrn Wittes Vertrag in der Ganztagschule läuft bedauerlicherweise aus. Frau Wach, bekannt aus der Betreuenden Grundschule am Freitagnachmittag, wird seinen Aufgabenbereich übernehmen. Die Schulgemeinschaft wünscht Herrn Witte, alles Gute, Zufriedenheit und Erfolg bei der beruflichen Neuorientierung und dankt für seine zuverlässige, kreative Arbeit.

Ich danke Ihnen für Ihr Vertrauen im vergangenen Halbjahr und verbleibe mit freundlichen Grüßen

gez: Eva Treusch

